

2020年8月17日

## 北海道日本ハムファイターズ連携企画

### 「北海道シリーズ 2020 ~WE LOVE HOKKAIDO~」

#### 限定ユニフォームを着用してお客様をお出迎えします！

JR北海道は、北海道日本ハムファイターズが実施しております「北海道シリーズ 2020 ~WE LOVE HOKKAIDO~」を応援しています。

現在、北海道日本ハムファイターズは当シリーズで限定ユニフォームを着用し戦っていることから、JR札幌駅社員が限定ユニフォームを着用して、お客様をお出迎えし、北海道日本ハムファイターズを応援する機運を盛り上げていきます。

○着用期間 2020年8月18日（火）から8月23日（日）まで  
○着用箇所 札幌駅



#### 《限定ユニフォームコンセプト》

ウポポイ（民族共生象徴空間）が誕生することを記念し、北海道遺産でもあるアイヌ文様をモチーフに、北海道庁・公益社団法人北海道アイヌ協会・北海道日本ハムファイターズが共同でデザインしたユニフォームです。

（北海道日本ハムファイターズより）

限定ユニフォームイメージ

#### 北海道日本ハムファイターズとの連携企画～実施中～

##### ・「えきサイト！スタンプラリー」

JR北海道の駅などで発売している「北の大地の入場券」と「2020年ファイターズ北海道179市町村応援大使」に選定された18市町村等に設置の「スタンプ」を集めて、オリジナルグッズなどをGETしよう。

<https://www.jrhokkaido.co.jp/excite-stamprally/>



ホースマーク

##### ・「北海道140年スペシャルゲーム」

8月21日（金）に札幌ドームで開催されるファイターズの試合において、「北海道140年スペシャルゲーム」を実施します。札幌ドームでファイターズを応援しよう！

[http://www.jrhokkaido.co.jp/CM/Info/press/pdf/20200811\\_K0\\_140fighters%20.pdf](http://www.jrhokkaido.co.jp/CM/Info/press/pdf/20200811_K0_140fighters%20.pdf)